

# Otro impuesto cruel

Señor Director:

Aprovechando la discusión sobre las contribuciones, podríamos sumar otro impuesto que es también muy cruel: el impuesto de herencia.

Mi padre murió hace tres meses y trabajó toda su vida para formar una empresa familiar, pagando siempre todos los impuestos. Hoy tenemos que decidir si dismantelar esa empresa familiar o vender el departamento donde vive mi madre para poder pagar el impuesto de herencia, calculado sobre un patrimonio que ya pagó todos sus impuestos. Ni en el duelo el SII nos deja en paz. Algo no está bien.

**CRISTIÁN FERNÁNDEZ BROTFELD**